



Pénurie de main-d'œuvre : la Ville s'implique pour ses entreprises

(Mont-Tremblant, le 18 février 2019) – Dans le cadre de sa participation à l'Union des municipalités du Québec (UMQ) le maire de Mont-Tremblant, Luc Brisebois, a obtenu des curriculum vitae d'immigrants potentiels français qui se cherchent du travail en hébergement et en restauration au Québec.

Les expériences inscrites sur les curriculum vitae répondent à plusieurs entreprises du territoire, à savoir, responsable d'accueil, hôtelier, apprenti boulanger, pâtissier à chef pâtisser, gestionnaire d'événements, concierge, commis de cuisine, gestionnaire des stocks, etc.

Les curriculum vitae d'immigrants français sont disponibles à la Ville de Mont-Tremblant, les entreprises du territoire doivent rapidement contacter le Service de développement économique de la Ville au 819-681-6404.

Si le candidat ou la candidate satisfait aux exigences de l'entreprise tremblantoise et que celle-ci désire l'engager, elle sera appuyée dans les procédures d'immigration du candidat ou de la candidate par l'UMQ.

« Cette annonce constitue la première étape d'une série d'actions importantes proposées par la Ville afin de contribuer aux solutions de la pénurie de main-d'œuvre qu'éprouve la majorité de nos entreprises », a déclaré le maire Luc Brisebois.

Cette pénurie de main-d'œuvre touche évidemment toutes les villes du Québec, donc la sollicitation des CV par d'autres régions appelle à une réaction rapide de la part des entreprises de la Ville de Mont-Tremblant afin qu'elles puissent profiter de cette occasion.